

# *Des hommages sont rendus à Ché Guevara en plusieurs points du monde*

---



La Havane, 10 octobre (RHC)- Des dirigeants progressistes ont rendu hommage au Pérou à Ernesto Ché Guevara, que nous appelons chez nous « le guérillero héroïque » à l'occasion du 51e anniversaire de son assassinat en Bolivie sur ordre de la CIA.

Fait prisonnier le 8 octobre 1967 au cours d'un combat en Bolivie le Ché a été conduit à la petite école de la localité montagnaise de La Higuera où il a été torturé, puis achevé le lendemain.

L'hommage a été rendu au siège de la Fédération des Travailleurs du Bâtiment. Des diplomates de Cuba, du Nicaragua ainsi que d'autres pays y ont également participé.

Ricardo Gadea, président du Comité d'Hommages au Ché, a relevé l'importance de la lutte du guérillero héroïque . Il a signalé que son exemple garde plus d'actualité que jamais.

Par ailleurs, l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba et le groupe « Patrie Socialiste », ont rappelé la figure universelle d'Ernesto Ché Guevara dans le quartier historique de San Lorenzo, à Rome, où une plaque en l'honneur du guérillero héroïque a été dévoilée il y a un an.

Pour sa part, l'Ambassade de Cuba en Autriche et un groupe de militants du parti Mouvement des Socialistes, de Serbie, ont également mis l'accent sur le legs du Ché.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173612-des-hommages-sont-rendus-a-che-guevara-en-plusieurs-points-du-monde>



**Radio Habana Cuba**